

Con gran marco de público y en un ambiente familiar, se jugó el Primer Torneo Inter Empresas Mati14-Fundación La Semilla el pasado sábado en el Complejo Deportivo de Matías Fernández en la comuna de Nogales.

La actividad contó con la participación de las empresas Grupo Hijuelas, Gasmar, Aleática, Inversiones Mati14, Agrícola VerdeLimon, Tuopinas.cl, Europlant y Grupo San Isidro.

#### Anuncio Patrocinado

Para las familias hubo juegos inflables, hidratación, fruta, canchas para los niños, masoterapueta y animación, todo dispuesto gratuitamente para los asistentes.

#### **La copa se quedó en casa**

Tras partidos de eliminación directa, y de 7 jugadores por lado, los representantes que mostraron más experiencia en cancha fueron los jugadores de empresa Aleática e Inversiones Mati14, elencos que disputaron la final.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Tras un juego ordenado y con el propio Matías Fernández en cancha, los locales se coronaron campeones de la primera versión Inter Empresas.

“Contento porque vivimos un lindo campeonato, con mucha participación de empresas, y esta es una actividad para fomentar el deporte entre toda la comunidad. Espero esta sea la primera de muchas y que sigamos compartiendo en torno al deporte”, fueron las palabras del ex seleccionado nacional Matías Fernández.

Quien estuvo en la premiación de participación fue la recién asumida alcaldesa de Nogales, Leslie Pacheco, quien compartió con los equipos y organización. “Valoró mucho estas instancias y pueden contar conmigo para seguir fomentando actividades deportivas que vayan en favor de los niños y sus familias. Felicito a Matías Fernández y a Fundación La Semilla por esta linda mañana deportiva”, dijo Pacheco.

“Esta iniciativa viene de la mano con el propósito que comparte Fundación La Semilla y Mati14 de generar acciones que fomenten la vida sana y este torneo ha sido muestra de aquello. Muy contentos con la convocatoria, agradecido de las empresas participantes y esperamos organizar pronto una segunda versión de este campeonato”, dijo el gerente de Fundación La Semilla, Héctor Nordetti.

Fiesta deportiva Inter Empresas se vivió en Complejo Mati14 de Nogales



Fiesta deportiva Inter Empresas se vivió en Complejo Mati14 de Nogales



Fiesta deportiva Inter Empresas se vivió en Complejo Mati14 de Nogales



Fiesta deportiva Inter Empresas se vivió en Complejo Mati14 de Nogales



Fiesta deportiva Inter Empresas se vivió en Complejo Mati14 de Nogales



Fiesta deportiva Inter Empresas se vivió en Complejo Mati14 de Nogales



Fiesta deportiva Inter Empresas se vivió en Complejo Mati14 de Nogales



Fiesta deportiva Inter Empresas se vivió en Complejo Mati14 de Nogales



Fiesta deportiva Inter Empresas se vivió en Complejo Mati14 de Nogales



Fiesta deportiva Inter Empresas se vivió en Complejo Mati14 de Nogales



y tú, ¿qué opinas?